

Rayco Morales y Sandra Ortiz, campeones absolutos de la XIII edición de la Vertical Montaña Blanca de San Bartolomé superando los 20 kilómetros de la prueba Fanega

Este domingo tuvo lugar esta intensa prueba de montaña que en sus tres modalidades y distintas se celebró en el municipio de San Bartolomé con el récord de 350 inscripciones.

El Ayuntamiento de San Bartolomé organizó este domingo, 25 de mayo, la XIII edición de la Vertical Montaña Blanca, una prueba de carrera de montaña consolidada como una cita indispensable del calendario deportivo de Lanzarote en la que atletas, senderistas y atletas disfrutaron al aire libre de un entorno natural único de gran valor paisajístico.

La carrera contó con tres modalidades principales que se adaptaron a distintos niveles físicos como son Fanega (21 km), Almud (11 km) y Cuartillo (6 km), a las que también se sumó la modalidad de senderismo y carrera infantil en la participaron 350 personas, récord de inscripción y máximo permitido en esta prueba.

En este sentido, Sandra Ortiz y Rayco Morales alcanzaron el primer puerto en el podio de la carrera más larga, Fanega, de 21 kilómetros, convirtiéndose en los ganadores absolutos de esta edición.

El alcalde de San Bartolomé, Isidro Pérez, destacó “el compromiso del municipio con la promoción del deporte y el disfrute del entorno natural. La carrera de Montaña Blanca es un claro ejemplo de cómo el deporte puede unir a la comunidad y atraer a personas de diferentes lugares para compartir valores como el esfuerzo, la superación y el compañerismo”.

Por su parte, el concejal de Deportes, Alexis Hernández, agradeció “la excelente participación y organización del evento, así como la implicación del equipo técnico, personal voluntario y cuerpos de seguridad, que hicieron posible una jornada deportiva memorable. Desde la Concejalía de Deportes seguiremos impulsando iniciativas que fomenten el deporte al aire libre y pongan en valor nuestros paisajes”. Además, ha querido trasladar su agradecimiento a Senderismo Lanzarote por su gran implicación en la organización.

El evento, que contó con una gran afluencia de público y una excelente organización que garantizó la seguridad y el disfrute de todos los participantes, en el que, además, hubo momentos para el compañerismo y las sorpresas, con una petición de boda en propia meta.

Así quedaron los resultados por modalidades.

Fanega (20 km)

Masculino:

1. Rayco Hernández Morales – 1:43:39
2. Sergio Machín Bernal – 1:43:39
3. Tanausú Cabrera Albelo – 1:51:36

Femenino:

1. Sandra Ortiz Lázaro – 2:17:07
2. Cris Molina – 2:27:07
3. Georgina Abdul Jalbar Hernández – 2:31:30

Almud (11 km)

Masculino:

1. Raúl Caraballo Santos – 1:00:54
2. Saúl Rodríguez Pérez – 1:04:59
3. Ismael Redol Aquilué – 1:06:06

Femenino:

1. Teresa Menzel – 1:21:02
2. Yadira Pérez Jiménez – 1:23:15
3. Ildiko Csilla Biro – 1:24:36

Cuartillo (6 km)

Masculino:

1. Daniel Casanova Expósito – 25:05
2. Armiche Castellano Castro – 28:17
3. Iván Pérez Elvira – 29:47

Femenino:

1. Anya Lamprecht Alfonso – 28:11
2. Leire Amador García – 35:32
3. Aurora García Guerra – 36:06

Gabinete de Comunicación

+34 626 186 183

prestanbarolome@gmail.com

www.sanbarolome.es

Plaza León y Castillo, 35559. San Bartolomé. Lanzarote